## Sommerfest 2022

Nach 3 Jahren, in denen coronabedingt keine Veranstaltung möglich war, konnten wir endlich wieder ein schönes Sommerfest mit unseren Mitgliedern und Gästen feiern. Das Wetter war mit ca. 25° ideal. Ein paar kleinere Regenschauer störten da nicht, da wir alle unter einem Dach saßen.

Es nahmen ca. 50 Personen an diesem Fest teil. Dies zeigte auch der Nachholbedarf, sich wieder in einem größeren Kreis zu treffen und auszutauschen.

Zu Beginn wurde unser langjähriger Vereinsvorsitzender Winfried Ays durch den jetzigen Vorstand Knut Nesselhauf zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Grüße, Dank und ein Geschenk der Stadt überbrachte Bürgermeister Guhl. Der aus der Partnerstadt Näfels angereiste Bruno Gallati brachte herzliche Grüße mit.

Im Anschluss gab es ein reichliches Kuchenbüfett, das von den Mitgliedern gespendet wurde. Dies regte manchen dazu an, nicht unbedingt heute auf die Kalorienbremse zu treten.

Zur musikalischen Begleitung spielte die Straßenmusik "Bodo-Musik".

Am frühen Abend wurden die ebenfalls gespendeten Salate und leckeres Grillgut serviert. Zusätzlich kredenzten die aus Näfels angereisten Freunde Markus und Walter leckere Hähnchenflügeli, die wie an jedem Fest reißenden Absatz fanden.

Als Krönung und Abschluss des Festes wurden flambierte Früchte, ebenfalls von unseren Gästen aus der Schweiz zubereitet, serviert. Dieses Highlight liesen sich nur wenige entgehen.

Die Begeisterung der Anwesenden und der Wunsch nach Wiederholung, veranlasst uns natürlich, das Sommerfest, im Wechsel mit unseren Schweizer Freunden, weiter regelmäßig durchzuführen.